

Heders

Columna del lector

**Agresión al diario "El Día"
de Tuxtla Gutiérrez, Chis.**

Señor Director:

7-AGOS-82

Quienes conformamos el periódico el diario "El Día" que se edita en esta capital del estado de Chiapas, fuimos objeto de un criminal atentado el día 15 del presente como a las 23.30 horas cuando sujetos desconocidos descargaron sus armas de alto poder en la fachada principal de nuestras instalaciones que se ubican en carretera a Villaflores S/N. del fraccionamiento Lomas del Venado.

Nosotros sospechamos de que hayan sido individuos pagados por el rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, licenciado Jorge Cruz Toledo Trujillo o su secretario Romeo Ortega López, quienes se aferran a permanecer en el poder al frente de nuestra máxima casa de estudios a pesar de que desde hace mas de 3 meses los estudiantes se declararon en huelga en demanda de su destitución, cuya actitud hemos dado a conocer a la opinión pública.

Consideramos que usted como exponente del periodismo nacional, puede solidarizarse con nosotros para exigir garantías a la libertad de expresión, le enviamos estas líneas en espera de una muestra de apoyo hacia quienes ejercemos esta noble profesión en provincia, que cada día se ve más amenazada.

Al agradecer su valiosa atención, nos reiteramos como sus atentos servidores.

Jorge Toledo Coutiño
Director Gerente

Luis Elías Samayoa
Director